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There is/ There are



  

   Употребляется, чтобы 
показать наличие или 
отсутствие предмета или 
предметов в 
определённом месте.

There is/ There are



There is

Употребляется для того , чтобы
сказать о нахождении одного предмета
или лица.

There is a stadium in my town.
          В моём городе есть стадион.



There are

употребляется для того , чтобы 
сказать о нахождении двух и более

 предметов или лиц.

There are shops in my city.
                В моём городе есть магазины.



   Когда нам необходимо спросить о наличии 
или отсутствии предмета или предметов, мы 
ставим глагол TO BE (am, is, are) на первое 
место в предложении.

     Is there a park in your town?
       В твоём городе есть парк?

Yes, there is.
   Да, есть

No, there is not.
          Нет.



Первичное закрепление оборота
There is/ there are

Вставьте глагол is или are.

There … a                in the house.  
There … many             in the street.
There … some         s   in the yard.
… there any butter on the plate?
… there any children in the classroom?


